

LA GÂTINE

► La Ferrière-en-Parthenay

Le monument aux Morts rénové



Didier Jamet à l'œuvre.

Le monument aux Morts est fin prêt pour la cérémonie commémorative du 8 Mai. Après un bon décapage, il a reçu une couche de fixateur et deux couches de peinture. Didier Jamet, artisan peintre, a réalisé ce travail pour un coût de 1 800 € TTC

► Vausseroux

Les mystères des faluns dévoilés en Anjou



Les aînés se sont régalés en Anjou.

Le Club des aînés est récemment

Saint-Pardoux

Le jardin de l'école sort de terre

Conçu pour les classes de l'école publique, le projet jardin prend forme.

Samedi 29 avril, les parents d'élèves de l'école publique se sont réunis autour Frédéric Bléau et Céline Guermeur, deux des cinq instituteurs, afin de continuer et de finaliser le projet jardin. Un jardin conçu pour les élèves de la maternelle jusqu'au CM2.

Une semaine plus tôt, Alexis et Marc, du CPIE de Coutières sont intervenus, afin de montrer l'art du plessage. En carré ou en rectangle, les structures du futur potager ont été tressées en bois de châtaignier, avant d'être remplis de terre.

« Les semis sont faits en classe »

Frédéric Bléau explique : « Les enfants ont fait le tressage en bois de châtaignier, une essence locale. Le bois a été usiné et coupé avant d'arrivée, l'école et l'APE financent les matériaux, la commune et la communauté de communes nous ont fourni la terre.

« Nous avons besoin de gros bras pour terminer les plessis, les parents ont répondu présent. Les semis sont faits en classe et nous ferons les plantations courant mai. Nous travaillons sur le projet depuis le début de l'année et c'est la concrétisation ».

Un jardin commun à toutes les classes, pour le vivre ensemble. Un bon point d'appui en sciences, pour étudier la biodiversité.

Céline Guermeur, institutrice précise : « La venue Alexis et Marc, du Centre permanent d'initiative pour l'environnement de Coutières, a été très importante pour les enfants et pour nous-mêmes. Les élèves du CE1 au CM2 ont monté les plessis, grâce à leurs conseils. Alexis et Marc vont nous suivre dans notre action et revenir à l'école, voir le travail des enfants. »

Coutières

La salle dénommée Jean-Pierre-Maurin



Ozanne, Ilann, Nohan et Clémence ont aidé à remplir la brouette de terre.

A SAVOIR

Avec le CPIE de Coutières

Depuis 30 ans, le Centre permanent d'initiative pour l'environnement (CPIE) possède une expérience dans les domaines de l'environnement et du développement durable des territoires. Ses activités et partenaires sont nombreux : activités d'éducation à l'environnement ; animation de territoire ; assistance et conseil en environnement ; aménagement de

sites ; valorisation éducative et touristique des patrimoines ; réalisation d'outils pédagogiques ; entretien d'espaces naturels et plantations de haies ; fabrication de mobilier rural en châtaignier (barrières, clôtures, bancs...) ; organisation de classes vertes, séjours scolaires.

Le centre d'hébergement peut recevoir 70 personnes.

► Le Tallu

L'association A passionne pour Au point que l se surnomme Vendredi 29 a donné rendez-v la maison des a 5^e nuit du patc de travail à l'ai des pauses où c ter les spécial les adhérentes seront confecti la nuit : la poc boîte à mouche



Le travail des

► Châti de loisir

